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   経 営 委 員 各 位 

                                             (社)京都府情報産業協会 
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平成１８年度 第４回 経営委員会 議事録 

 

１．出席者（順不同、敬称略） 

① 小島耕一郎（近畿リサーチ）     ⑥奥薗弘行 （ＮＴＴｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽﾞ） 

② 上田治文 （京都ｺﾝﾋﾟｭｰﾀ学院）   ⑦牧 義藏 （ﾜｰﾙﾄﾞﾋﾞｼﾞﾈｽｾﾝﾀｰ） 

③ 湯浅重義 （竹菱電機）      ⑧藤関治清 （ユニシス） 

④ 駒井一正  （京都電子計算）     ⑨相原義一 （バンテック） 

⑤ 中川 敦 （京信システムサービス）⑩和田壽郎 （事務局） 

 

２．日時  平成 18 年 12 月 21 日（木） 16：30～18:00  

 

３．場所  「うをすえ」京都市下京区綾小路通東洞院 

 

４．議題  (1) 平成 19 年度経営委員会役員指名と確認 
(2) 平成 19 年度経営委員会事業計画立案 

      (3)事務局より 
      (4)その他 
 

５．議事 

      議事進行：委員長 小島耕一郎（近畿リサーチ）      

 

   (1) 平成 19 年度経営委員会役員指名と確認 

     １８年度体制を１９年度も継続する 

 

   (2) 平成 19 年度経営委員会事業計画立案 

     ・定例委員会 

      ５回開催（５・８・１１・１２・２月） 予算１０万円 

     ・情報交換広場 

      ２回開催               予算１５万円 

      テーマ案：人事評価 

           求人対策 

           J-SOX 法に関して 

           セキュリティ関係 

           偽装請負 他 

 

     ・経営研究会 



      ３回開催               予算２５万円 

      テーマ案：陪審員制度の企業への影響 

           テクノストレスについて 

           J-SOX 法に関して（コンプライアンスの基本） 

           偽装請負（派遣法） 

           高齢化 

     ・府民フォーラム 

      １回開催               予算２５万円 

      テーマ案：Ｗｅｂ２．０の世界 

           内部統制（全体的な） 

           ＩＴ動向（最新情報） 

           異相画像 

           e-ラーニング 

 

     ・特別調査               予算１５万円 

   平成１９年度経営委員会申請予算         ９０万円 

   各イベント開催回数と予算を申請する。 

   各イベントテーマは、第５回経営委員会（2/15）で決定する。 

 

     ・特別調査状況       上田副委員長 

      「業界における高齢者雇用実態」 

      アンケート案提出。 

      現アンケート案では、企業側のからのアンケートだけである。 

      社員の考えや意向も反映できるようなアンケート項目。 

      「改正高年齢者雇用安定法」施行後、就業規則へどのように反映されている 

かの切り口でもアンケートが採れると考えられる。 

      アンケートの内容を煮詰め再考する必要がある。 

      来年１月に小島、上田、駒井各氏で、京都府高齢・障害者雇用支援協会を内 

容状況について訪問予定。 

 

   (3)事務局より 
     ・公益法人制度が将来変更される。 
       京情協は現在社団法人であるため、社団法人継続もしくは一般法人になる 

場合でも手続その他が発生する。 

     ・第６回ケイタイフォーラム（中国北京開催） 

       中国開催ケータイフォーラム訪問団参加募集 

       京情協長谷川会長が推進委員に就いている。 

   (4)その他 
    ・次回経営委員会＋情報交換広場（2/15) 
      ぱるるプラザ京都 詳細は後日連絡 

                以上 


